JOURNÉE DÉTENTE À LA BASE DE LOISIRS DE TRÉLOU SUR MARNE 26 juin 2004



Déjà un air de vacances à la base de loisirs de Trélou sur Marne, où les membres de la Communauté de Communes du Canton de Condé en Brie se sont retrouvés pour une journée de détente.

Monsieur Jacques Savart, Maire de Trélou sur Marne, rappelait dans son discours, que c' est en 1997, seulement, que ce lieu a été entièrement créé. Le sable qui a permis d' obtenir une plage, ayant été retiré de la grève, qui maintenant forme un lac de treize hectares est loué à la fédération de pêche de l'Aisne; ce qui attire des pêcheurs de France et d' Europe venant taquiner le poisson et notamment la carpe.

La base de loisirs est un lieu qui enorgueillit les habitants de Trélou sur Marne tant on s'y sent bien, au calme et au bon air, où l' on se baigne dans une eau claire, dont les contrôles sanitaires sont plus que satisfaisants.

Rappelons que la base de loisirs est ouvert de juillet à fin août, que vous pourrez y trouver de la restauration, des pédalos et que les baignades sont surveillées par des maîtres nageurs. L' entrée est gratuite pour les moins de 6 ans, 1 € pour les 6 à 12 ans et 3 € pour les adultes. 1,5 € par personne, pour les groupes de plus de 10.

Il ne faut donc pas hésiter, pendant l'été, à venir à la base de loisirs de Trélou sur Marne, vous pourrez vous y ressourcer, dans les conditions les plus agréables.







KERMESSE DES ÉCOLES À SAINT-EUGÈNE 19 juin 2004



Les élèves des classes de Connigis, Monthurel et Saint-Eugène avaient donné rendezvous aux parents, dans la salle des fêtes de Saint-Eugène, pour la kermesse des écoles. La salle était pleine, de parents et d' enfants qui se retrouvaient pour partager ensemble un bon moment de spectacles, jeux et goûter.

Côté spectacle, ce sont des improvisations sur musiques qui étaient à l' affiche et si parfois, les parents avaient l' air perdus, les enfants, quand à eux s' amusaient beaucoup en imitant les mouvements de nos artistes du moment. Les applaudissements étaient la preuve que tout le monde avait apprécié à son niveau, les créations de ces jeunes enfants qui ne semblaient pas du tout impressionnés d' être les vedettes.

Pendant l'entracte, des jeux d'adresse étaient à disposition et les plus chanceux se retrouvaient à la tête d'objets qui feraient le bonheur des futures vacances.

Pour restaurer tout ce petit monde, des desserts, confectionnés par les parents, étaient proposés.

Il ne faut pas oublier de mentionner que cette kermesse était animée, avec toute la verve nécessaire par Pierre Leclere, maire de Connigis.







Rencontre amicale de foot à Condé en Brie 13/06/04



Le stade de Condé en Brie était très animé, ce dimanche, lors de la rencontre amicale inter-clubs de foot du sud de l'Aisne, organisée par l' Association Sportive de Condé en Brie qui avait partagé son terrain en deux, pour que les quatorze équipes de quatre vingt cinq joueurs disputent les matchs.

Si il y eut un petit flottement, dû à l' absence du président de l' association, les choses se sont vite arrangées et vers 11h30, tous les rôles étaient distribués pour que les bénévoles organisateurs, fassent que cette journée se déroule dans les meilleures conditions possible. Et le paris fût tenu, puisqu' aucun incident ne vint troubler les matchs, qui gardèrent, tout le long de la rencontre, un caractère amical, dans le plus bel esprit sportif, comme quoi, lorsque tout est fait dans la joie et la bonne humeur, le résultat s' en fait sentir.

A 18h30, les résultats étaient proclamés et chacun pouvait repartir avec une coupe, dont deux du fair-play, remportées par l'équipe de l'AFAC et de la gendarmerie.

Pour remercier tous les bénévoles, qui ont fait que cette journée soit un bon souvenir pour chacun, Jean-Jacques Belorgey, le secrétaire de l'association, à offert le pot de l'amitié et Sébastien Leroy, le trésorier, a donné rendez-vous à toute l'équipe au mois de septembre, pour la nouvelle saison.

1 - AFAC, 2 - Crézancy, 3 - Condé 2, 4 - Chartèves, 5 - Connigis, 6 - Coincy, 7 - pompiers 2, 8 - mixte, 9 - Condé 1, 10 - Gendarmerie, 11 - Pompiers 1, 12 - Saint Eugène, 13 - Viffort, 14 - Montlevon.









INAUGURATION DES NOUVEAUX LOCAUX À FONTENELLE EN BRIE 12 juin 2004



Les locaux de la Mairie de Fontenelle en Brie viennent de subir un bon coup de neuf et à l'occasion de l'inauguration souhaitée par le Maire et le Conseil Municipal, les habitants de la commune ont pu se rendre compte des nouveaux aménagements.

C' est dans l' ancien logement communal, au rez de chaussée de la Mairie, que désormais, les administrés pourront être reçus, facilitant l' accès aux personnes âgées et handicapées, qui hésitaient à gravir l' escalier menant à l' étage.

Une salle d'attente servant également pour les réunions du Conseil Municipal, le club des anciens et éventuellement toute autre réunion d'une dizaine de personnes est aménagée, le secrétariat beaucoup plus lumineux se veut fonctionnel pour faciliter le travail de la secrétaire qui peut ainsi passer des claviers aux dossiers sans trop de déplacements.

Le bureau du Maire devient individuel, ce qui favorise la confidentielle des dossiers personnels. On peut aussi y consulter le cadastre.

Les sanitaires ont été refaits à neuf et une salle traiteur avec four de grande capacité, réfrigérateur et évier a été créée. La porte côté jardin permettra de profiter de l'espace verdure.

Dans son discours inaugural, Henri Dagonet, le Maire de Fontenelle en Brie, ne manqua pas de signaler la réalisation de cinq places de parking, face à l'église. Les aménagements d'une place à côté du parking, les allées du cimetière et la canalisation des eaux de pluie de la route de la Mairie et l'installation de panneaux et numéros de rues font partis des projets communaux.

Ce souffle de modernisme tant souhaité par la population, prouve le dynamisme de la commune et de son équipe dirigeante qui souhaite transmettre aux générations futures, l'image d'un village où harmonieux et bien être ne sont pas de vains mots.







BROCANTE VIDE-GRENIERS À COURTEMONT-VARENNES 06 juin 2004



Il semblerait que le soleil est été apprivoisé à Courtemont-Varennes; c' est donc par une belle journée d' été, que la brocante vide-greniers s' est déroulée.

Le Foyer des rencontres et des loisirs au complet avait fort à faire pour placer les soixante quinze exposants qui avaient répondu présent.

Les greniers se vident pour l'occasion et tous ces objets qui ont eu leurs heures de gloire, se retrouvent sur les étals, pour une nouvelle vie.

Habits, outils, objets dont l'usage n'est pas toujours connu, mais dont la beauté à elle seule attire les regards des curieux.

Tout ceci, dans une ambiance chaleureuse et conviviale, centralisée à l'endroit de la restauration, où les charcuteries et boudins maison rassasient les visiteurs.

On trouve également, des copies miniatures des anciens attelages et carrioles, réalisés, dans la plus pure tradition des charons d' autrefois et avec beaucoup de passion, par Jacques Lhomme, qui à laissé la truelle pour le rabot.

Une très bonne journée en fin de compte comme on aimerait en passer plus souvent.







IL EST QUESTION DU MARCHÉ CAMPAGNARD DE CONDÉ EN BRIE 06 juin 2004



Premier dimanche du mois, c'est le marché campagnard à Condé en Brie. A première vue, ce n'est pas le bon jour, il y a tout de même de l'activité sous les halles ; deuxcommercants ont installé leurs étals apportant tout de suite des couleurs qui égaient l'endroit ; radis, salades, et légumes divers, fraîchement cueillis côtoient les ors du miel nouveau et les pains d'épices.

L' ambiance est agréable, on se rencontre, on discute et malgré le vide de l' endroit, il n' en faut pas plus pour que déjà, on retrouve l' atmosphère de ces chers marchés qui, outre le point de vue commercial, étaient un formidable lieu de rencontre où les discussions, parfois animées, créaient simplement ce qui manque tant dans les grands magasins.

Au dessus, l' atelier libre de peinture ouvre également ses portes, et la présence de Valérie Arrindarré, jeune écrivain de Condé en Brie, qui propose de dédicacer son recueil de poésie "Voile d'Amour ", ajoute un motif de plus à la flânerie dominicale.

Il est bien dommage de constater que de l' autre côté du village, une sorte de marché parallèle s' est ouvert, créant ainsi une désaffection sous les halles, alors que tout autour de nous tend à l' unification.

Vous l' aurez compris, cet article veut démontrer que les choses sont possibles et qu' il suffit de faire un petit effort, pour retrouver l' animation de ces lieux, au passé prestigieux, qui s' ils ne s' animent plus, sont voués à l' oubli.

Le rendez vous, du 4 juillet est pris avec les commerçants et nous vous invitons à vous retrouver sous les halles, vous ne le regretterez pas.



